



pedades en manos de una sociedad que ni puede prever, ni disponer de ellas. Basta recorrer los campos, para ver que dos tercios partes de los terrenos están en poder de los eclesiásticos...

En este estado de cosas, cómo podrá florecer jamás la agricultura, cuando sus progresos dimanan de la multiplicación de los propietarios? Si los fideicomisos y los mayorazgos son contrarios a la población, porque limitan el número de los propietarios, qué obstáculos no debe oponer á ella este fatal desorden que hace de cada toda Europa el patrimonio de una sola familia? Si los progresos de una población son, como hemos dicho, relativos á los de la agricultura, cómo podrá ésta florecer jamás en manos de un beneficiado que no puede tener interés alguno en mejorar un terreno que no le es dado transmitir á otra persona, ni en sembrar ó plantar para una prosperidad que ninguna relación tiene con él?...

Si, en embargo, mañana miércoles, se faga lo oído decir, parece que se reunirán otra vez, y se asegura que solo se tratará de tres personas, que también se me afirma que son distintas á las últimas que comunique á Ud. La solemnidad es grande y creo que la resolución final no se hará esperar.

—El señor Domingo Carbo ha sido nombrado jefe encargado del detal en la Policía de Guayaquil.

—El debate sobre candidaturas, sostenido por los liberales amigos del Presidente de la República está durando más que la acción de Polonegro. Las sesiones se han suspendido con ciertas intermitencias, debido á los asuntos que han principiado á desarrollarse en la frontera.

Sin embargo, mañana miércoles, se faga lo oído decir, parece que se reunirán otra vez, y se asegura que solo se tratará de tres personas, que también se me afirma que son distintas á las últimas que comunique á Ud. La solemnidad es grande y creo que la resolución final no se hará esperar.

Sucioses de E. H. Henriques.—Ofrecen á su numerosa clientela. Gran surtido de caldo americano fresco.

Elección anticipada

ELECCION ANTICIPADA Para Presidente de la Republica Sr. Guayaquil, Octubre de 1900

Sucioses de E. H. Henriques.—Ofrecen á su numerosa clientela. Leche malteada de Horlick, considerada como el mejor alimento para los niños.

MACHALA

Sabemos que en la fiesta del 15 de Noviembre, que celebra la población del Pasaje en honor de su patrona Nuestra Señora de la Luz, y cuya novena principiará el 5 del mismo mes, van á tomar parte principal los más distinguidos caldereros de esta localidad, los que con verdin entusiasmo han tomado los días de la novena y fiesta y están dispuestos á hacer cuanto sea necesario para dar esplendor á la tan popular fiesta del Pasaje.

—A pesar de q' existe en esta ciudad el Cuerpo de Bomberos, hasta ahora se ha visto que se ocupa en ejercitarse en el manejo de máquinas, etc. para poder apagar un incendio en caso dado. Este particular ha sido puesto en conocimiento del Jefe del Cuerpo, para que procure realizar esas mejoras, y parece que hará practicar muy pronto dichos ejercicios.

—A pesar de los esfuerzos que hace el señor Administrador de Correos por prestar al público un buen servicio, todo las personas de este pueblo se quejan de algunos empleados subalternos á quienes nunca se los encuentra. Estas quejas han llegado á oídos de dicho Jefe, y parece que obra en enérgico empeño en pro del buen servicio.

—La Junta del Ferrocarril de Machala ni al Pasaje ha recibido dos propuestas para terminar los trabajos de dicha vía: la una es del señor Ismael Velázquez y la otra del señor Manuel Serrano, á su nombre el señor Manuel Serrano Niémes, los cuales han pasado al estudio de la Junta para resolver.

CABLE

China

Pekin, 20.—Ayer se celebró una reunión á la que asistieron los ministros de diez potencias, y se decidió de una manera unánime exigir de la China la ejecución del Principe Tuan y de otros cuatro príncipes manchus, un Duque y tres ministros: nueve en todo. Además de estos nueve apuntados piden igual castigo para el General Tung Tsi-Siang y para el Gobernador de Shang Si.

Pekin, 30.—Esta mañana celebraron una reunión los Diplomáticos europeos y el acuerdo á que llegaron y la decisión que tomaron se mantiene en secreto.

España

Madrid, 30.—Han aparecido varias partidas de eclesiásticos en los alrededores de Barcelona.

Los centros carlistas han sido registrados aquí, y por los documentos que se ha encontrado se ha sabido que el movimiento debía comenzar dentro de unos quince días.

Ha estado, pues, de una manera prematura. Se anuncia que una partida de 50 carlistas se hallan cerca de Berga, á 60 millas al norte de Barcelona.

Los gendarmes han registrado la casa de campo del capitán del duque Offerino habiendo capturado allí algunos fusiles.

Estados Unidos

New York, 30.—Ha comenzado la obra de remover los escombros y ruinas producidas por el incendio.

Al mismo tiempo se los cañaveres que han sido encontrados hasta ahora. Se espera que se efectúen algunos arrestos, pues por las investigaciones que han practicado las autoridades municipales se han convencido de que el ilicito tráfico fué debido á un manejo exitoso de combustibles peligrosos.

Sucioses de E. H. Henriques.—Ofrecen á su numerosa clientela. Tela de caucho para casaca y ponchos.

NOTICIAS.

—Almanaque

Miércoles 31.—Santos Nines y Quintán. Bombas de guardia. Hoy harán la guardia de depósito las compañías "Septuagésima" y "Nave de Octubre" N.º 11.—Ayudante de ronda el señor Rafael Guerrero.

Vapores Buñuales

—El "Olema" sale hoy para Panamá, Maucha y Santa Rosa el 12 de la noche.

Sumario

Hoy en la tarde levantará el comisario de Policía señor Miguel Arbeláiz el respectivo sumario para el esclarecimiento de los hechos escandalosos ocurridos en el campamento de "San Juan" situado á orillas de Chambo.

Alos detalles dados ayer en nuestra edición de la mañana, agregamos hoy lo siguiente.

El campamento de San Juan está compuesto casi en su totalidad por chamecas que vivieron en días pasados á bordo del vapor "Tucupeli".

Entrados los jamaiicanos por uno de nuestros reporteros, manifestaron encontrarse engañados, pues que los artículos de primera necesidad se les vende á precios muy altos, y otros como el arroz faltos de peso legal.

Dicen, pues, respecto del crimen que se cometió el día 17, que en esa fecha se reunieron algunos jamaiicanos, y se dirigieron á la tienda de uno de los jefes americanos con el objeto de protestar, pero este señor respondió á las palabras con balas y el último á un negro.

Este fué el origen de la discordia, los negros americanos trataron de amotinar á los blancos, que fué debido á que en la Policía enviada por las autoridades de Chimo, al tener conocimiento de lo ocurrido.

Por su parte los empleados del ferrocarril acusan á los jamaiicanos de haber atentado contra la vida de ellos.

El Comisario de Policía de Chimala se constituirá en Chimo con el objeto de practicar las diligencias judiciales concernientes para la averiguación de lo ocurrido.

El sumario que se levante arrojará la luz suficiente para que la justicia dé su fallo y conozca quienes son los responsables de la muerte del jamaiicano. Como de los jamaiicanos que se encuentran presos, ninguno de ellos habla el idioma español, para que rinda sus declaraciones el Comisario les nombrará los respectivos intérpretes que la ley ordena.

El consular inglés ofició á la Intendencia pidiendo que se hiciera todo esfuerzo para esclarecer el hecho.

El Teniente Político de Chimo, señor Bugenio Tola, ha pasado una nota al Intendente de Policía, poniendo á su disposición á los negros.

El Comisario de Policía de Chimala se arriesga por el momento á irse á conocer al público el verdadero origen del crimen cometido en el campamento de San Juan.

Carrros Urbanos

La Empresa ha mandado construir dos líneas más hacia la ciudad de ferro, hacia la parte sur de la Avenida de Puente que los carrros urbanos en sus carreras circulan en el Observatorio Químico y el Matadero.

Escuela "Juan Montalvo"

El 1º de Noviembre á las 2 p. m., tendrá lugar en la escuela de niños "Juan Montalvo" de Yaguachi, el bautizo de una plataforma y escritorio que ha obsequiado al referido plantel la Municipalidad de ese Canton.

El instructor don José Rodrigo Ortiz, ha preparado á sus educandos para una

conferencia pública, con que será amenizada tal ceremonial.

La conferencia versará sobre Gramática Castellana, Aritmética práctica, Geografía Universal, del Ecuador, de Europa y de América, e Historia del Ecuador, lectura y escritura.

Otro caso á epilepsia curada (Del diario "La Nación," Buenos Aires, República Argentina)

Probablemente no hay enfermedad nerviosa por la cual se haya escrito tanto como sobre epilepsia. Hipócrates la llamó "enfermedad sagrada" y también enfermedad de los niños porque creía que los ataques tenían siempre su origen en la infancia y nunca después de ella. Platón emitió la opinión de que la epilepsia procedía de la sed de dios. Otras definiciones de carácter absurdo e ilógico se encuentran en las obras de los padres de la medicina. La teoría moderna y positiva reconoce que la epilepsia depende de una irritación cerebral. Algunos de los síntomas de esta enfermedad acaban de ser descritos por el señor F. E. Benavides, peruano residente en Frías, Provincia Santiago del Estero, del siguiente modo:

Por espacio de ocho años estuve sufriendo de epilepsia. Con frecuencia perdía los sentidos y me desmayaba. Me daban convulsiones, contorsiones de los ojos y labios, echaba espuma por la boca, en una palabra, mi enfermedad me tenía en el estado más lamentable que puede imaginarse. Hice cuanto me indicaron los muchos médicos que me asistieron; todos me aconsejaron, pero mi enfermedad no cedía. Estaba discutiendo sobre el partido que debería tomar para ponerme bueno, cuando á la sazón leí en varios de nuestros principales diarios testimonios de curaciones de epilepsia llevadas á cabo con las Píldoras Rosadas del Dr. Williams. Conocido de este modo de su eficacia á la vez que me solicitó unos cuantos frascos en la acreditada botica del Sr. Francisco Wiaggio, de este punto. Tres frascos de estas píldoras Rosadas del Dr. Williams me mejoraron mucho y con tres frascos más me curé radicalmente. Los señores Juan López y Domingo Gómez tienen perfecto conocimiento de todo cuanto he manifestado así es que pueden afirmar que me he limitado á referir la verdad. (Firmado) F. E. BENAVIDES.

Las píldoras rosadas del Dr. Williams, son las más populares en todos los países donde han sido introducidas. Purifican y enriquecen la sangre, restablecen los nervios y curan la epilepsia, el baile de San Vito, neuralgia, reuma, nevrosidad, dolor de cabeza nervioso, palpitación del corazón, anemia y palidez, frialdad de manos pies, irregularidades en las funciones mensuales de las mujeres y la debilidad en ambos sexos.

Las enfermedades para las enfermedades de los hombres causadas por indiscreciones de la juventud, exceso de trabajo ó de estudio, etc. Hay muy pocas boticas donde no se vendan las píldoras rosadas del Dr. Williams.

Cualquier persona que tenga dificultad en adquirirlos debe dirigirse á la casa Dr. Williams Medicine Co., de Schenectady, N. Y., Estados Unidos, y será avisado donde comprarlas. La misma casa cuenta con un departamento médico para atender gratuitamente á las consultas de los pacientes donde quiera que se encuentren.

Los parálisis satíricas

He aquí una verdad de á folio: Dice "La Nación": "Que sea mala la labor de los periódicos satíricos dirigidos sin tino, es ya cosa averiguada: no puede dar nunca buenos resultados aquello de confundir el chiste con la grosería, el epigrama con la calumnia y el sarcasmo con las mentes entre los partidarios de una misma causa política, sin más objeto que el de lucir un cinismo extravagante, es reprensible, es detestable trabajo. Hoy los liberales genuinos estamos en el caso de usar de toda nuestra prudencia, de proponer nuestras objeciones con la calma y el respeto al bien de la patria y del partido, en vez de presentar el escándalo de despedazarlos mutuamente, sin medios ni fines justos, útiles ó benéficos."

Señal

Esta noche á las 8, celebrará sesión la Junta General del Club Franquista "Bolivar".

Balandra A noche llegó de Balao la balandra "Rosa Elena", trayendo gran cargamento.

Preso político

En calidad de preso político ha sido enviado á esta ciudad, procedente de Balao, el señor Emiliiano Gómez.

Notificación

La Comisión Municipal ha notificado á Andrés Jiménez, propietario de

una casa situada en la calle de "San Vicente", que amenaza desplomarse, á fin de que la haga reedificar.

Casillero

Al campamento de "San Juan", teatro de los acontecimientos que dejamos narrados en nuestra edición de la mañana y á los cuales se ha dado simplemente el carácter de huelga, partirá una comisión compuesta de los señores Miguel Arbeláiz Venegas Comisario de Policía y Manuel de J. Baquerizo Noboa Secretario.

—Su objeto es tomar las declaraciones necesarias para la averiguación del crimen ó crímenes cometidos en el citado campamento el sábado último y acerca de lo cual ya hemos dado algunas noticias en nuestros lectores.

—La comisión lleva una escolta de la Intendencia, al mando inmediato de un Inspector.

Page á los patillas

Mañana se principiará á abonar de sus haberes por el mes de Octubre al Cuerpo de Policía de O. y S. del Canton.

La visita al Cementerio

Tanto el señor Doctor Huerta como otros facultativos han apoyado nuestra observación de que puesto que en la actualidad los accidentes de tránsito son muchos, debe prohibirse la visita al Cementerio en los días 1º y 2º del próximo Noviembre.

Dadas estas las razones que hay para que se dicte como medida prudente para la salud de los visitantes, esa prohibición debe ser decretada.

Sabemos también que de ello se ocupará esta noche la Junta de Sanidad, y no dudamos que se procederá en este asunto como mejor conviene al público.

Rifa

Mañana tendrá lugar á las 8½ de la mañana en la Oficina del Sr. Edo. Favre, situada en el Malecón, casa del Sr. H. Morla, la organizada por el comite rector de Sr. de Sto. Domingo. Los objetos para el efecto son valiosos.

Exámenes

El miércoles de la próxima semana se dará principio á los exámenes de los alumnos pertenecientes á las escuelas y talleres de la "Sociedad Filantrópica del Guayas".

Meridiano

De Nobol ha sido conducido á esta ciudad Manuel Osorio, quien se encuentra con una pierna herida á consecuencia de una vivida y dolorosa mortid.

Esforzo

Ha sido conducido al Hospital Civil Ramón Hernández, por encontrarse atacado de fiebre perniciosa.

Escelta en casillero

En la madrugada de hoy partió en comisión para Machala, á bordo del vapor "Vines", una escolta de línea, al mando del subteniente Chica.

Reconocimiento

El Comisario de Policía, señor Victor Castro, ha decretado que los facultativos Dns Luis A. Nobos y Angel Hidalgo Z., reconocen nuevamente á Marcelo Rodríguez que fué herido en el Milagro por Nicanor Alfrech, crímenes de los que ya tienen conocimiento nuestros lectores.

El informe ha sido pedido por el Juzc 1º de Letras para agregarlo al sumario levantado.

Cuadros

La Oficina de Estadística elevará al Ministerio respectivo un cuadro detallado del movimiento criminal ocurrido en esta ciudad, hasta el 31 del presente mes.

Los Comisarios por su parte han elevado ya los cuadros parciales de los sumarios iniciados por ellos, que formarán el cuadro general que enviará la Estadística.

Cajero

Hay se hará cargo de la caja del Cuerpo de Policía como encargado del Detal el señor Domingo Carbo Paredes, que ha recibido dicho nombramiento del Poder Ejecutivo.

Faltamiento á la autoridad

Ha sido reducida á prisión por ausencia falta Virginia Cornejo, por haberse faltado al Subcomisario Chichón, que se hallaba en servicio de sus funciones.

Vagar "Tizana"

El vapor de este nombre, que zarpó en la madrugada de hoy para Puñá, Puerto Bolívar y Santa Rosa, lleva los siguientes pasajeros:

En 1.ª C. Chica, Rafael María Bermeo, Man Long, Manuel Pesantes y José P. Intrigoso.

En 2.ª G. seis señores.

Había franquistas

Según invitación recibida por el señor Presidente del expreso Club electoracional, el 1º de Noviembre próximo se verificará la bendición de una bandera que extenderá dicha asociación.

El ceremonial tendrá lugar á las 9 a. m., en el local respectivo, calle de "Municipalidad" N.º 200.

SERVICIO TELEGRAFICO

ESPECIAL PARA "EL TIEMPO"

(De nuestros Corresponsales)

Quito, Octubre 30.—"El Gobierno" dice que se ha cometido una injusticia con la resolución dictada por el Congreso al considerar el decreto que exonera al Superintendente de aduanas de la rendición de cuentas por el año 99, considerando que todos los comprobantes se quemaron en el incendio.

Esta reconsideración dió margen á que la cuestión se tratara en un terreno legal para raciocinar así: La Ley establece un término fatal para la rendición de cuentas; si se hubiere obedecido esta prescripción no se hubieran quemado los documentos en el primer semestre.

Dice el periódico aludido que en la Aduana hay imposibilidad de rendir cuentas en el término fijado, pues las liquidaciones á veces no están hechas en el término en que se deben presentar las cuentas.

Que nunca se ha obligado á un superintendente á rendirlas en el término fijado.

Que de la injusta decisión en la reconsideración resulta que se va á herir moralmente á un honorable padre de familia por el hecho de no haber previsto un accidente casual.



AMARILLO COMO LA CERA

Mr. Gouchin, dueño de una taberna de Beaumont (Francia) sufría desde unos cuantos meses de violentos dolores de estómago pero su tez amarilla indicaba claramente que la causa de su enfermedad estaba en el hígado.

Siempre que el hígado funciona mal produce cálculos o piedrecillas biliares. Cuando una de esas piedrecillas se introduce en el conducto por donde la bilis pasa del hígado al intestino, ese conducto se encuentra obstruido y como la bilis no puede salir se acumula y comprime en el hígado. Esa misma compresión y el esfuerzo que la piedrecilla ejerce en el tubo viviente y sensible en que está comprometida, ocasionan los espasmos dolerosos conocidos con el nombre de cólicos hepáticos, cólicos que continúan sin cesación y con la mayor violencia hasta tanto que la piedrecilla ha llegado al extremo del tubo que es el intestino. Solamente entonces cesan cuando se produce el alivio tan deseado. Muchos son los remedios que han sido puestos en práctica para calmar esos dolores, pero sólo hay uno del que puede decirse que es infalible: el Jarabe de Follet.

La crisis cuyo regreso tanto temía Mr. Gouchin se presentó, en efecto, bien pronto. Pero esta vez había leído en su periódico los resultados verdaderamente extraordinarios obtenidos con el Jarabe de Follet y por consecuencia había comprado un frasco en la farmacia. Así que sintió que los dos oros volvían a presentarse tomó tres cucharadas grandes y durmió ocho horas con un profundo y tranquilo sueño. Al despertarse sufría todavía un poco pero tomó una nueva cucharada de Jarabe y consiguió dormir aún cuatro horas. Al despertarse esta vez había desaparecido todo dolor, pues la piedrecilla biliar había pasado un tiempo durante el sueño del paciente para llegar al intestino y la crisis había desaparecido.

Si, aun á pesar de esto, el dolor reaparece bastará tomar una nueva cucharada grande de Jarabe para obtener siempre efectos idénticos. En el espacio de veinticuatro horas pueden tomarse tres cucharadas, cada una de ellas procurará cuando menos cinco ó seis horas de reposo, de bienestar ó de sueño. Este producto se halla de venta en todas las farmacias. Para evitar toda confusión véase si la etiqueta lleva el nombre de Follet.

Houbigant PARIS. Agua de Houbigant la más apreciada para el tocador. Loción vegetal para la belleza de los cabellos. Jabones: Royal Houbigant - Peau d'Espagne - Violette idéale - Fougère Royale - Opheila - Peau d'Espagne - Violette idéale - Royal Houbigant - Perfumes: Royal Houbigant - Peau d'Espagne - Violette idéale - Fougère Royale - Moika - Bouton d'or - Chypre Royal - Élixir Reine

Curación segura del ESTREÑIMIENTO por la CASCARINE LEPRINCE. Estreñimiento tenaz, Atonia del intestino, Almorranas, Vahidos, Náuseas, Enfermedades del Hígado, Embarazo de Estómago, Dolores de Cabeza, Estreñimiento durante la Preñez y la Lactancia. Depósito general: 94, rue Singer, PARIS. Envíase GRATIS del Sr. J. PAYEZE, en OYATAQUIL.

Verdadero específico del ESTREÑIMIENTO HABITUAL GRAJEAS DEMAZIÈRE. CASCARA SAGRADA. En PARIS, casa 6, DEGILOS, 39, Boulevard Montparnasse y EN TODAS LAS FARMACIAS

Vicente Gonzales Bazo, (ANTES GONZALES Y RIVAS) AGENTE COMISIONISTA. GUAYAQUIL. OFICINA: Calle Pichincha, [casa de Dn. Aurelio Aspia]

CABLE - "ZALES" CORRIEO - Casilla 4. Compra y Venta de Acciones, Cédulas y toda clase de Valores. Compra y venta de Finces Urbanas y rústicas. Hipotecas - Préstamos - Documentos - Despachos de Aduana - Embarques - Seguros de Vida y Contra Incendios - Arreglo de títulos de propiedad - Btas. - Informes comerciales. Sección especial para el despacho de Aduana y para el interior. Atención especial á los Agentes Viajeros

PÍLDORAS DIGESTIVAS DE PANCREATINA O DEFRESNE. FARMACÉUTICO DE 1ª CLASE, PROVEEDOR DE LOS HOSPITALES DE PARIS. La Pancreatina, admitida en los hospitales de Paris, es el más poderoso digestivo que se conoce. Posee la propiedad de digerir y hacer asimilables los alimentos más carnosos que los cuerpos grasos, el pan, el almidón y las féculas. Es decir que los alimentos, sean los que fueren, pueden ser digeridos por la pancreatina sin el auxilio del estómago. Ora prevenga la intolerancia de los alimentos, de la atonación ó falta total del jugo gástrico, ora de la flatulancia ó de ulceraciones del estómago ó del intestino ó de Píldoras de Pancreatina de Defresne después de comer darán siempre los mejores resultados, los mismos que se obtienen contra las siguientes afecciones: Hasto para la comida, Anemia, Gastritis, Múltimas digestiones, Diarrea, Ulceraciones cancerosas, Vómitos, Disenteria, Enfermedades del hígado, Embarazo gástrico, Gastritis, Enflaquecimiento. Semanales después de comer y vómitos propios del embarazo en las mujeres. PANCREATINA DEFRESNE. 3 ó 4 frascos, 3 ó 4 cucharitas de polvo después de comer.

JARABE FENICADO DEL D'ECCLAT. Tos, Resaca, Catarro, Bronquitis, Tisis, Pertúsis, etc. DEPOSITOS EN TODAS LAS PRINCIPALES FARMACIAS. GLICO-FÉNICO DEL D'ECCLAT. Antiséptico poderoso, Higienic del Tocador, de la Boca, Curaciones, etc.

¡OH GRANDE REMEDIO! Especifico de Clark INFALIBLE. Para la curación de la Debilidad Nerviosa, Espermatorrea, Impotencia, decaimiento prematuro, Enfermedades de la Vegiga ó de los Riñones y Debilidad de los Organos Genitales. Vigorizador de la vida. ESTE ESPECIFICO curará aun cuando hayan fallado todos los demás Remedios y es el único medicamento que cura todos los casos como falta de virilidad y enfermedades en los órganos genitales: obra como calmante y devuelve prontamente al enfermo la salud del cuerpo y la del espíritu, comunica fuerza y vigor, revive las funciones orgánicas y entera especialmente el sistema nervioso, disminuyendo gradualmente y cesando por último la excitación general que suele acompañar á estos casos. Se hallará de venta en todas las Droguerías y Boticas del mundo. DEPOSITO: -Clark's Specific. Nbre. 17 1 año 36 140 East, 30 Street, Nueva York, E. U. A.

SANDALO BRETONNEAU. El más apreciado por los Médicos. M. LARCELOT, 25, rue Saint-Germain, PARIS.

JAQUECA CURADA con una sola dosis de GEREBRINE. Licor agradable, óvulado directamente sobre las cavidades cerebrales. Tomada en caliente instantáneamente de un frasco de JAQUECA ó de NEURALGIA la hace desaparecer en menos de 10 ó 15 minutos. La CEREBRINE posee maravillosas virtudes contra las Neuralgias faciales, intercostales, reumáticas y articulares, el vértigo náuseas y más que todo contra las dolencias de la cabeza. E. FOURNIER, PARIS, 114, rue de Provence y en todas las Farmacias y Droguerías.

SYPHILIS JARABE Especifico. Agradable e inofensivo para el estómago. M. LARCELOT - PARIS

LOMBRIZ SOLITARIA. CLÓLUI SECRETAN. ADAPTADO POR LOS HOSPITALES DE PARIS. Recomendado por los médicos franceses.

¡Un Leon Joven! Las toses son cual los leoncillos débiles e inefectivas en su primer periodo; pero más fuertes y peligrosas á medida que trascurre el tiempo. La influenza, la congestión pulmonal y la pleuresía se curan fácilmente si se las somete á un tratamiento tan luego de presentarse la tos. La bronquitis, la pulmonía y hasta la tisis se dominan prontamente si se las atiende al iniciarse. El Pectoral de Gereza del Dr. Ayer pronto vence la tos que acompaña á estas enfermedades en su comienzo. Empléandose pronto el pectoral cura pronto. Cuando la enfermedad está bien desarrollada, á un Pectoral de Gereza reduce la fiebre, mata el dolor, facilita la respiración y restablece rápidamente la salud. Para todas las Afecciones de la garganta y los pulmones, agudas crónicas el Pectoral de Gereza del Dr. Ayer ofrece una curación cierta y completa cuando la curación es posible. Pero, recuérdese que es más fácil dominar un león joven que un león en la plenitud de su desarrollo. Véngase en guardia contra las imitaciones baratas. Véase que el nombre de Pectoral de Gereza del Dr. Ayer está vaciado en el frasco. Preparado por Dr. J. C. Ayer & Co., Lowell, Mass., E. U. A. Imp. de "El Tiempo"